

Los alumnos de la clase de 2º A han aprendido, jugando y experimentando, los diferentes grupos alimenticios.

Han realizado una actividad en la que, después de estudiar sobre el papel los grupos alimenticios, sus propiedades y beneficios, llegaba lo mejor: preparar unas estupendas brochetas de fruta con chocolate y amasar pan. ¡Por supuesto, se lo comieron todo!

La experiencia terminaba con unos juegos en el patio donde ponían en práctica todo lo aprendido.

Accede a la galería fotográfica haciendo clic [aquí](#) .